



Cubainformación - Fotografías: Txema Esteban Sainz.- La [asociación vasca de amistad con Cuba Euskadi-Cuba](#) celebró su comida anual de socias y socios en el Hika Ateneo de Bilbao, este sábado 13 de diciembre. Este año se cumplen los 25 años de este colectivo, que ha desarrollado importantes proyectos de solidaridad con Cuba, en los campos de la cooperación para el desarrollo, la ayuda material, la sensibilización y la comunicación, siempre bajo la premisa de apoyar el proyecto social de la Revolución cubana. Asistieron cerca de 70 personas, que degustaron un menú de comida cubana.

[La asociación Euskadi-Cuba, creadora de Cubainformación, celebró el 5 de Octubre sus 25 años en un emotivo acto en Bilbao \(+ Fotos\)](#)









